

## Claves del Día

### INTERNACIONAL

#### :: Mercados: El petróleo opera a la baja a la espera de los inventarios en Estados Unidos

Las acciones a nivel global operan prácticamente neutras, con las **acciones europeas** mostrando caídas de alrededor de -0,5%, los principales **índices asiáticos** cerrando con subas del +0,25%, y los futuros de los **índices estadounidenses** operando con leves caídas (-0,25%). La **tasa de los bonos del Tesoro estadounidense de 10 años** muestra una leve suba, luego de la sorpresa observada ayer en el dato de confianza del consumidor, mostrando que el crecimiento de la economía estadounidense continúa firme. Por su parte, el **petróleo** opera a la baja, al igual que la mayoría de los **commodities**, a la espera del dato de inventarios en EEUU.

Indices	Precio	Var	Monedas	Precio	Var
S&P500	2068,2	-0,22%	Dólar Index	98,2	0,13%
EuroStoxx	368,1	-0,43%	Euro	1,09	0,10%
Shanghai	3572,9	0,26%	Real	3,88	-0,36%

Commodities	Precio	Var	Tasas	Precio	Var
Petróleo (WTI)	36,88	-2,61%	UST10yr	2,30	-0,53
Oro	1066,8	-0,11%	Bund10yr	0,61	-1,57
Soja	873,3	0,37%	High Yield	8,77	-5,00

(7.30am hora de NY)

Acceda al [Calendario Económico](#)

## LATINOAMÉRICA

### :: **Brasil: El déficit fiscal continúa incrementándose**

El déficit fiscal primario alcanzó BRL19.567mn de reales en noviembre, muy por encima de los BRL11.500mn alcanzados el mes anterior y de las estimaciones de los analistas, que esperaban un déficit de BRL14.000mn. De esta manera, registra el tercer peor resultado mensual desde diciembre de 2001. En relación al PIB, el déficit primario se ubicó en 0,89%, mientras que teniendo en cuenta el pago de intereses, el porcentaje asciende a 9.3%. Las cuentas públicas acumulan en los primeros once meses del año un déficit fiscal primario de BRL39.520mn, siendo la principal preocupación a nivel económico.

### :: **Uruguay: El peso se deprecia a pesar de la intervención del Banco Central**

El dólar alcanzó el nivel más alto desde septiembre 2002, pese a las fuertes ventas efectuadas por parte del Banco Central. De esta manera, el dólar interbancario operó en promedio a USDUYU29.87, lo que representa una depreciación del peso de 1% en diciembre y de 22.75% a lo largo del 2015. La depreciación se vio contenida en parte por la venta de 26.3 millones de dólares efectuadas por la autoridad monetaria, mientras que algunos agentes continúan evidenciando problemas de liquidez, lo que llevó a la tasa call a alcanzar niveles de 18%.

### :: **Paraguay: El Banco Central venderá USD8mn diarios en enero**

El Banco Central (BCP) anunció que durante enero de 2016 continuará con las ventas programadas de USD8mn diarios en el mercado cambiario. Además, indicó que en caso de haber variaciones en la cotización del Dólar, que según criterio de BCP no correspondan a fundamentos económicos, la entidad intervendrá de manera adicional en el mercado de divisas. En el día de ayer, el **guaraní** se apreció 0.34% hasta situarse en torno a los PYG/USD5.806.

